



Dapat Mainan Baru Dari Pasukan Pandawa, Anak-anak Distrik Keneyam Gak Mau Pulang Ke Rumah

Agung widodo - JATENG.JMN.OR.ID

Jan 26, 2024 - 18:44



Pasukan Pandawa Kostrad Dalam Membahagiakan Anak-anak di Distrik Keneyam, Kabupaten Nduga, Provinsi Papua Pegunungan, Jum'at (26/1/2024).

NDUGA- Gak ada matinya, mungkin kata itu yang paling cocok untuk menggambarkan kreatifitas Pasukan Pandawa Kostrad dalam membahagiakan anak-anak di Distrik Keneyam, [Kabupaten Nduga](#), Provinsi Papua Pegunungan, Jum'at (26/1/2024).

Seperti yang terlihat hari ini, sepulang sekolah siswa-siswi Sekolah Dasar (SD) itu selalu singgah untuk belajar dan bermain bersama Pasukan Pandawa Kostrad di Pondok Pintar. Semenjak pertama kali didirikan Pondok Pintar Pandawa memang menjadi daya tarik tersendiri bagi anak-anak.



Bukan sekedar nama, Pondok Pintar Pandawa memang seperti sekolah kedua bagi anak-anak di Distrik Keneyam, anak-anak begitu senang jika belajar dan bermain bersama di Pondok Pintar Pandawa, seperti siang ini Siska Murib dan teman-temannya bermain baling-baling bersama Pasukan Pandawa.

Keseruan pun tampak dari permainan itu, didampingi Prada Remy mereka berada dalam bermain baling-baling. Mereka pun berbaris memegang baling-balingnya dan siap berada dalam melepas baling-baling. "Jadi permainan baling-baling ini dilakukan bersama, yang paling tinggi itulah yang menang," tambah Prada Remy.

Sementara itu Dansatgas Mobile [Yonif 411/Pandawa Kostrad](#) Letkol Inf Subandi S.E.,M.I.P menjelaskan, Pondok Pintar Pandawa ini memang selalu ramai dikunjungi anak-anak untuk belajar dan bermain bersama Pasukan Pandawa Kostrad.

Lanjutnya, Personel kita selalu stanby untuk menemani anak-anak belajar dan bermain, jadi dalam Pos Kotis Pandawa ini kita stanby kan sebagai piket, jika ada masyarakat yang berobat atau anak-anak belajar di Pondok Pintar Pandawa yang menjabat sebagai piket langsung siap melayani.

"Walaupun cuma bermain baling-baling tapi mereka begitu senang dan semangat, melalui cara sederhana ini lah yang kami terapkan untuk terus membuat anak-anak semakin nyaman dan gembira," terang Dansatgas.

Tak hanya jadi tempat belajar dan bermain Pondok Pintar Pandawa selalu

mengeluarkan ide-ide baru sehingga anak-anak selalu betah untuk bermain dan belajar. Mereka pun begitu ceria mendapat mainan baru dari Pasukan Pandawa.



“Om ini bagaimana kah cara mainnya, mainan baru jadi, kita belum pernah main e,” tanya Siska Murib. Dengan penuh kesabaran Prada Remy langsung mencotohkan cara bermain baling-baling tersebut. “Liat om dulu ya, ini caranya begini, baling-balingnya di dorong kuat ke atas, semakin kuat kita dorong, semakin tinggi baling-balingnya nanti akan terbang,” jelas Prada Remy.

Senyum ceria anak-anak pun terlihat jelas, setelah bisa mempraktekkan permainan barunya, mereka pun semakin betah bermain bersama Pasukan Pandawa. Hari pun semakin siang, panas terik matahari semakin menyengat anak-anak pun harus pulang ke rumah.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad